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   令和５年１２月 吉日 

保護者様 

 

上山口中学校 PTA 会長  

地 区 委 員 長   

 

 

第２回地区委員会だより 
 

第２回地区委員会が開催されましたのでご報告いたします。 

日  時   １１月１６日（木）１７時３０分～  

場  所   ３Ｆ 図書室 

出席者      校長先生・教頭先生・教務主任の先生・地区担当の先生方（１学年・２学年・３学

年）・ＰＴＡ会長・ＰＴＡ副会長・地区ブロック長４名・地区委員１７名 

 

1. 地区委員長挨拶 

本日は、お忙しい中ご出席して頂きありがとうございます。地区委員の任期も半分が過ぎました。

残りの活動にもご理解・ご協力を頂けたらと思っております。本日、会終了までどうぞよろしくお願

いいたします。 

     

２． 学校より 

＜校長先生挨拶＞ 

皆さんこんばんは。本校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。 

１１月１１日に４０周年記念式典を開催しました。実行委員会形式になっていますが、ＰＴＡとし

てのご協力をいただきました。次の世代につなげることのできる地区であってほしいと思います。 

最近飯能や日高市・入間市など、クマやイノシシの出現が防犯メールに入ってきます。本校の周り

も自然が多く様々な生き物が生息しており、もしかしたら、と心配になることもあります。また、丘

陵地帯ですので交通事故の心配、不審者の増加による心配など、外部の要因によるものと、生徒たち

の行動面、例えば友達と大きな声で話すことや自転車の乗り方など、地域の力を必要とする場面もあ

るかと思います。地域の力で生徒を育てる、生徒の安全な地域、よりよい地区となるような活動をお

願いします。 

 

＜教頭先生挨拶＞ 

先日、無事に式典を終えることができました。生徒代表の言葉、ご来賓からのお言葉や、感謝状の

贈呈、さらには、第２部として、これまでの４０年を振り返ることができ、貴重な機会に参加するこ

とができたことは、生徒はもちろんですが、教職員一同感慨深いものを感じる機会となりました。ま

た、クリアファイルや、記念誌については、生徒の作品がたくさん掲載されており、温かみのある上

山口中学校にふさわしい良いものになりました。 

地区委員会をはじめとしたＰＴＡの方、地域の方々と、たくさんの方々に支えられながら中学校が

あるのだということを改めて感じることができるとともに、今後もつながりを大切にしながら進めて

いければと思います。 

 

＜教務主任の先生挨拶＞ 

本年度は、５月以降、感染症への対応が緩和されたことにともない、各種の行事も通常通り開催さ

れるようになってきました。各地区では、夏祭りや秋祭りなども以前と同じように実施できたのでは

ないでしょうか。私たちは、地区委員さんとは学校を通じてのつながりですが、学校だけでなく、地

域の自治会などとのかかわりも大切にしてください。 

最近、地域の方々から、「本校生徒が騒いでいる」等の情報を寄せられる機会がありました。情報

が入ると学校からも現場を見に行きますが、学校のことは学校に任せるだけでなく、地域の方々も一

声かけてくださるとよいと思うことがあります。ほとんどの生徒は、一声かけていただければ、素直

にわかるので、ぜひ、地域全体で子供を育てるという暖かい雰囲気が広まるとよいと思います。 
 

＜１学年地区担当の先生挨拶＞ 

１年生も入学してから、半年がたち、体育祭と合唱コンクールという大きな行事を終えたことでク
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ラスの団結が深まり、生徒同士の交友も深まっているように感じます。 

生徒同士の仲が深まっているのは、喜ばしい事ですが、友人関係のトラブル、SNS のトラブルが２

学期に入り増えています。 
学校は対人関係を学ぶ場でもあると考えています。そのため、お互いを思いあう気持ちをはぐくめ

るよう今後も指導に当たっていきます。 
２週間後には、第４回定期テストも控えています。生徒が安心して生活できる環境と、学びの場と

しての質の向上を目指していきます。 
今後ともご協力よろしくお願いします。 
 

＜２学年地区担当の先生挨拶＞ 

２学期序盤では夏休み明けからすぐに体育祭、次に新人戦、合唱コンクールと立て続けに学校行事

に取り組んできました。先輩の姿をお手本に初めてながらも一生懸命に取り組んできた 1年時とは違

い、また一回り成長した姿を披露してくれました。現在は行事も落ち着き、３学期に行われる校外学

習に向けて取り組みを進めています。日常生活では大きな行事も終わったためか生活面に疲れが出て

いる様子も見受けられます。３年生に向けてよりよくしていくために生徒、教師、保護者で協力でき

ればと思います。どうぞ残りの期間もよろしくお願いします。 

 

＜３学年地区担当の先生挨拶＞ 

修学旅行、体育祭、合唱コンクールなどの行事を終えて、部活動も引退し、いよいよ進路選択、進

路実現決定の段階になりました。おかげさまで穏やかに過ごしていて特に大きな事故等もなく進んで

います。穏やかに過ごしている中で、少し時間にルーズなところや、落ち着きのない言動が見られ、

少し緩みを感じたものですから、学年主任から先日の学年集会、学年朝会のところで「少し緩み、た

るみが感じられるからしっかりやろう。 落ち着きなさい。」と話をしたところであります。３学年は

三者相談において進路選択の検討を行いました。全体の中には、早い段階で進路活動を始めた生徒も

いれば、ようやく進路意識を持ち始めた生徒もいます。ここにきて学年生徒のほぼ全員が、５カ月後

の自分自身の姿をこれまで以上にリアルに想像したと言えます。そして、自分の理想と自身の現状の

ギャップに悩んでいる生徒も少なくないでしょう。この進路活動で学ぶべき点や自己教育につながる

点は数多くあると思います。 

・自分を知ること  

・自分の進む方向を自分で選択すること 

・卒業後の自分の姿を想像すること 

・進路活動という未知の体験をし始めていること 

・人生が完全に自分の思うようにはいかないこと 

・自分一人の力では、今後進んでいけないこと 

・保護者（家族）への有難味 … 

我々教師は、生徒が人として大きく成長しうる大事なチャンスととらえて、どう転んでもそれが

人生の糧になるように進路ガイダンスをしていきたいと思います。保護者様には、学校のスタンス

に同調していただき、子どもに最後まで寄り添い、見届け、支援するスタンスをいただきたいと思

います。 

「（中学生の）受験は団体戦」の「団体」とは、最終的に最後まで面倒を見るという点で「生

徒・保護者・教師」なのです。 

後半戦もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

３． ＰＴＡ会長挨拶 

先日、本部役員の選出も無事終わり、次１月１８日に地区委員選出会があるので、また次年度に向

けて人選等進んで行くので、皆様ご協力をよろしくお願いします。 

 

４． 活動内容の確認と報告 

（１）あいさつ運動･･･ブロック毎（各地区１名以上参加） 

    〇Ｒ５年１１月 ８日（水） 地区委員Ａブロック…実施 

    〇   １２月 ６日（水） 地区委員Ｂブロック 

    〇Ｒ６年  １月１０日（水）  地区委員Ｃブロック 

    〇     ２月  ７日（水）  地区委員Ｄブロック 
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    ※時間・集合場所･･･８時００分～８時２５分  

職員玄関前（７時５５分集合予定） 

       

（２）上山口中学校区パトロール（各地区１名以上参加）  

〇 ７月２０日（木）…実施 

〇１２月２２日（金）      

     ※時間・集合場所･･･１５時３０分～  

Ａ・Ｂブロック：中央公園  

Ｃ・Ｄブロック：中氷川神社 

 

（３）地域清掃･･･Ｒ５年５月～Ｒ６年３月  

     〇 ５月１４日…実施 

     〇 ６月１１日…雨天中止 

     ○ ７月 ９日…実施 

     ○ ９月１０日…実施 

     ○１１月１２日…実施 

 

５． 会計報告について 

 Ｒ６年に地区ブロック長（会計担当）により予定 

 

６． 地区委員選出会について 
日時：Ｒ６年１月１８日（木）１７：４５～ 
場所：上山口中学校体育館 
※全地区同じ選出方法にするため、Ａ～Ｄブロック同時開催とします。 
 

  ・地区委員選出会のお知らせは１２月中に出す予定です。 
   欠席者（予定者も含む）は委任状の提出が必須です。未提出の場合は地区委員に選出される事に

同意したとみなします。 
・全１２地区各２名ずつ総勢２４名の地区委員を選出します。 

  ・２４名の地区委員からＡ～Ｄブロックで各１名ずつ、計４名のブロック長を選出します。   
  ・当日、Ａ～Ｄブロック長から地区委員長１名、書記２名、会計１名を選出します。選出会に欠席

した方がブロック長に選出された場合は、後日選出する日を設けます。 
  ・現地区委員は、地区委員選出基準に沿って選出するようご協力ください。 

（第１回地区委員会資料参照） 
  ・地区委員選出考慮希望を提出された方には、１０月にＰＴＡ本部より個別に連絡済みです。 
  ・当日、現地区委員は会の準備、片付けの協力をお願いします。 
 
  ※その他、当日の進行方法など詳細は、今後ＰＴＡ本部と確認しつつ決めていきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


